
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Sta� ist ein  für Tiere.

Diese Tiere leben nicht in der Natur.

Sie gehören einem Menschen, einem .

Es gibt Stä�e für verschiedene Tiere:

Für Kühe, Pferde, Schafe, Ziegen,  und viele andere.

Manche Tiere leben immer nur im Sta�.

Andere Tiere sind am  auf der Weide.

Nur in der Nacht sind sie im Sta�.

Arme Leute wohnten früher mit den  zusammen im selben

Raum.

Sie hatten kein Geld für einen Sta�.

Dafür ist es im  wärmer, wenn dort auch noch Tiere leben.
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